

MINISTERE DE L'ECONOMIE ET DES FINANCES

Paris, le 10 décembre 2018

N°905

COMMUNIQUE DE PRESSE

Conclusion de la réunion sur la reprise d'Ascoval par Altifort

Bruno Le Maire, ministre de l'Economie et des Finances, et Agnès Pannier-Runacher, secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Economie et des Finances, ont réuni ce jour à Bercy l'ensemble des parties prenantes du dossier de reprise d'Ascoval par Altifort : représentants des salariés d'Ascoval, représentants de l'entreprise Ascoval, dirigeants d'Altifort et administrateurs judiciaires, en présence des élus du Nord.

Les participants ont noté le bouclage du plan de financement du projet de reprise, grâce à l'effort substantiel des acteurs publics : Valenciennes Métropole à hauteur de 10 M€, la région Hauts-de-France à hauteur de 12 M€ et l'Etat pour 25 M€.

Altifort a confirmé disposer des financements nécessaires et d'un plan commercial solide.

Pour Bruno Le Maire : « les principaux obstacles à la réussite du projet de reprise sont désormais tous levés grâce à la mobilisation de l'ensemble des parties prenantes et notamment des salariés. »

L'audience du Tribunal de grande instance de Strasbourg du 12 décembre permettra d'étudier le projet avec une décision définitive attendue dans les jours suivants.

Contacts presse:

Cabinet de Bruno Le Maire: 01 53 18 41 13 <u>presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr</u>
Cabinet A. Pannier Runacher: 01 53 18 44 38 <u>presse.semef@cabinets.finances.gouv.fr</u>